

## El Colegio de Abogados ayuda con becas a una veintena de alumnos

Un total de 24 alumnos de los 60 que preparan el curso de acceso a la Abogacía durante el curso 2015/2016 han recibido una beca

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Escuela de Práctica Jurídica de Salamanca hizo entrega el lunes en el Colegio de Abogados de Salamanca, de 21 becas concedidas por la Mutualidad de la Abogacía y de 3 becas propias.

Un total de 24 alumnos de los 60 que preparan el curso de acceso a la Abogacía durante el curso 2015/2016 han recibido una dotación económica para sufragar sus estudios.

Las becas fueron entregadas por Don Rafael Navas Lanchas, director general de la Mutualidad, Fernando Dávila, decano del Colegio de Salamanca, Roberto Losada, codirector de la Escuela por parte del Colegio de Abogados y Jose Antonio Martín, codirector de la Escue-



Foto de familia de los alumnos becados. :: WORD

la por parte de la Universidad de Salamanca.

Las becas Cátedra Mutualidad, cien en todo el país, dotadas con una cantidad total de 200.000 euros, son ayudas que la Fundación de la Mutualidad destina a los letrados que se forman en el acceso a la

Abogacía según la preparación específica prevista por el CGAE y suponen que cada alumno dispondrá de 2.000 euros para costear el pago de la matrícula. El criterio para concesión de la ayuda tiene en cuenta fundamentalmente los méritos académicos de los alumnos.